

健康博覧会2013

2013年 3月13日[水]・14日[木]・15日[金]
東京ビッグサイト 東4・5・6

2013年3月13～15日に東京ビッグサイトで、「健康博覧会」が開催されました。

健康博覧会は、最新の健康産業に関わる幅広い分野の製品・サービスが全国から一堂に集まる国内最大級のBtoB商談展です。高齢化の進展、生活習慣病の増加、医療費削減などの社会的背景のもと、生活者の健康への関心は現在進行で拡大しており、毎年多くの方が来場されます。1983年に誕生し31年目を迎える今回の健康博覧会は、製品カテゴリごとに7つの専門展示会になりました。

今年の来場者数は、3月13日13,185名、14日12,912名、15日12,845名で、三日間の合計は38,942名でした（主催者報告）。当ブースにも多くの皆様にご来訪頂き、誠にありがとうございました。



(株) ギリオン /
24-7 ジュエリー紹介コーナー



(株) ハセガワ・ビコー /
カイゼン紹介コーナー



(株) 徳 / 血流測定コーナー



(株) オルトメディコ /
ヒト試験受託紹介コーナー

当協会は、昨年に続き各企業様と共同で出展を致しました。(株)ギリオンさんは、24-7ジュエリーとRe.Maxジュエリーのご紹介、(株)ハセガワ・ビコーさんは「プラウシオン」を混合したシリコン針「カイゼンV」等のご紹介、(株)オルト・メディコさんは「ヒト試験受託」のご紹介をされました。

当NPO法人日本健康事業促進協会は「PROUSION®(プラウシオン)」と「元氣ポイント」をご案内致しました。併せて、(株)徳さんには「B-Scan(当協会推奨品)」による末梢血流変化測定でご協力頂きました。